



そすいの郷

第345号
2023年(令和5年)
4月20日編集・発行
西地区コミュニティ運営委員会
広報編集部会

(早く咲いた桜の後は芝桜。こちらも早く咲き始めました。) 4/6三区町にて撮影

令和5年度の西公民館スタッフです。

令和5年度がスタートしました。4月の定期異動で西公民館の職員の異動があり、相馬文彦館長の後任に藤田健司さんが、井尾久美社会教育指導員の後任に市村典子さんが着任しました。



左から村松活動振興係長、市村社会教育指導員、藤田館長
齋藤地域支え合い推進員、手塚用務員です。

藤田さんからは、「黒磯公民館からの異動です。地域の交流拠点として、便利で楽しい公民館にしていきたいと思います」との話があり、

市村さんからは、「さわやか学級、チャレンジ☆キッズ、西小学校の家庭教育学級を担当します。みなさんと楽しく活動していきたいと思います」との話がありました。

活動振興係長の村松多佳子さん、地域支え合い推進員の齋藤真由美さん、用務員の手塚厚子さんの異動はありませんでしたが、「明るい笑顔でお待ちしていますので、気軽に声をかけて下さい。引き続き、よろしくお願ひします」とのコメントがありました。

子ども疏水太鼓「令和5年度入団式」

3月24日(金) 西公民館ホールにおいて、令和5年度「子ども疏水太鼓入団式」が行われました。今年度の入団者(新4年生)は9名。保護者の方々も一緒に入団式に臨みました。

入団式では西公民館長の相馬さん、実行委員会長の千葉さん、那須野ヶ原疏水太鼓代表の沢登さん、指導者の松浦さんから歓迎のあいさつがあり、入団者一人一人に「真新しいバチ」が手渡されました。



入団式後、新団員は郷土芸能練習室に移動し、練習を見学。メトロノームのテンポに合わせて叩く基礎練習などを真剣な眼差しで見学していました。

新4年生を加え、子ども疏水太鼓の団員は22名。練習日は毎週金曜日(18:15集合、18:30~19:30練習)です。

入団式で「真新しいバチ」を渡された新4年生。練習を重ね、早くデビューを飾れると良いですね。

なお、子ども疏水太鼓は、5月21日(日)鳥ヶ森公園で開催される「花祭り」で演奏を披露する予定で、5年生・6年生は集中練習も行うなどして、本番に臨むとのことです。

地域の話題・トピックス

西地区の行事や出来事、身近な話題などの情報がありましたら、広報編集部会員または西公民館（☎37-1677）までお寄せ下さい。また、西地区で活動していること、趣味のこと、自慢話や思い出話、地域の昔のことなど、「そすいの郷」への投稿も募集しています。（できれば写真も一緒にお願いします。）

那須開墾社事務所堀（公園）の落ち葉清掃を実施 ～サテライト管理委員会～



4月8日（土）三区町にある那須開墾社事務所堀（公園）の落ち葉清掃が行われました。作業を行ったのは、そすいの郷づくり部会員と賛同者（協力者）からなるサテライト管理委員会（道音一雄委員長）です。この日は17名が参加。花壇（ドウダンツツジ）や水路に溜まった落ち葉を熊手などを使い集め、処分しました。

作業終了後、東屋で会議（昨年度の事業報告、今年度の事業計画についての話し合い）が行なわれ、その後は昼食を兼ねて公園内のシダレザクラ（9年前、みんなで3本植樹）を愛でる予定でしたが、天気の急変が予想されたことから、昼食弁当は持ち帰りとなりました。

投稿

三区ゴルフ愛好会40周年記念大会を開催

1983年（昭和58年）2月「農家のおやじがゴルフをやってもおかしくなかっ！」と設立され、年6回、平日、県北のゴルフ場を中心にプレーを楽しんでいる三区ゴルフ愛好会（内藤利夫会長）4月12日（水）喜連川カントリー倶楽部にて、節目の第240回大会（40周年記念大会）を開催しました。

親子・夫婦・平成生まれ・親子3代に渡っての会員もいる愛好会。この日の参加者は21人。全ホールでアトラクションが行われ、大いに楽しみました。プレー終了後、クラブハウス内で行った表彰式では、大波賞、小波賞、水平賞、バーディ賞などもあり、大いに盛り上りました。

また、個人毎の40年の記録も渡され、しみじみと見入る姿も。「友愛と親睦・健康増進と技術向上」を目的に歴史を積み重ねてきた愛好会ですが、この間、ホールインワン達成者1名。アンダーでのプレー2名。80才以上でプレーした会員9名（この日の最高齢者は84才7月の辻野信雄さん）といった記録のほか、プレー料金では、14,200円食事別（H6.8.23（火）那須ちふり湖カントリークラブ）との記録もあります。



【恒例となっているプレー前の集合写真】

愛好会では、100回出場者（達成者多数）200回出場者（達成者1名）傘寿（80才）での出場者には、表彰状と記念の盾を贈っていますが、傘寿でのプレーは会員の大きな目標となっています。

以前は恒例となっていた三区町公民館での「表彰式＆懇親会」は、今回も自粛ましたが、早く懇親の場が戻ってきて欲しいものです。

（三区ゴルフ愛好会幹事 肥塚喜弘）

編集後記

肥塚喜弘・瀬川淳多（三区町）、西山茂・狸塚進一（四区町）、樋口泰幸（南赤田）以上5名が、西コミ広報誌「そすいの郷」を発行している今年度のメンバー（広報編集部会）です。

地域の行事や話題などの情報がありましたら、地区的広報編集部会員（上記メンバー）または西公民館まで、是非、お寄せください。お待ちしています。

写真は3月26日に撮影した千本松牧場にある「大きなコブシの木」ですが、すでに見頃となっていました。

以前は、大型連休の初め頃が見頃だったように記憶しています。今年は、桜もコブシもかなり早く咲きましたが、来年もこんなことが続くのでしょうか。（Y.H）

